

Débat présidentiel du 2 mai : démenti solennel de la CDIUFM

Le bureau de la Conférence des directeurs d'IUFM tient à faire part de son indignation et oppose un démenti aux propos du président de la République qui affirme lors du débat télévisé du 2 mai, dans un raccourci d'expression fréquemment utilisé, que les IUFM ont été supprimés. S'ils ont certes changé de statut en 2008, les IUFM sont loin d'avoir disparu puisqu'ils ont été intégrés au sein de l'université en tant qu'écoles internes, qu'ils accueillent aujourd'hui plus de 30 000 étudiants qui suivent leurs enseignements et que dans de nombreuses académies, la formation des professeurs stagiaires ne pourrait se faire sans eux.

Près de 3000 enseignants et enseignants-chercheurs y travaillent, sans compter les nombreux personnels administratifs et de service ainsi que les partenaires impliqués dans la mise en œuvre des formations.

Au delà du caractère erroné de l'affirmation, juger que les IUFM ont été une catastrophe relève d'une caractérisation infamante pour l'ensemble de la communauté professionnelle qui y exerce ainsi que pour les étudiants qui y préparent des masters et des concours exigeants. Les IUFM sont et ont été la composante essentielle de l'action de l'État en matière de formation des enseignants. Ils attendent de leurs autorités de tutelle, comme toute structure universitaire soumise à évaluation, une appréciation objective et mesurée de leur action. Ils contribuent et contribueront, au sein des universités, à mettre en place les ressources humaines et intellectuelles utiles à l'amélioration du service public d'éducation.

Contact presse

Conférence des directeurs d'IUFM
Sandra VIÉ
Chargée de communication
Tél. 01 44 32 92 47
sandra.vie@cdiufm.amue.fr